

Lunes 16 de octubre de 2006

JAVIER VELÁSQUEZ CONSIDERA QUE ELECCIONES NO TIENEN CARÁCTER PLEBISCITARIO

## **Derrota de Jiménez no afectará al gobierno**

Congresista aprista considera que comicios municipales son una competencia vecinal.

Advierte que si el oficialismo tiene un traspié, eso será parte del juego democrático.

La posibilidad de una derrota en la próxima elección a la Alcaldía de Lima es cada vez más patente en el seno del Partido Aprista Peruano. Por esta razón, el vocero de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez Quesquén, prefiere 'curarse en salud' y aseguró que las elecciones del 19 de noviembre, en Lima y el interior del país, no pueden ser consideradas un acto plebiscitario a favor o en contra del gobierno de Alan García.

Incluso, el legislador resaltó que una eventual derrota o triunfo del candidato del Apra para la comuna limeña, coronel PNP (r) Benedicto Jiménez, no afectará la imagen del actual régimen, que -dijo- está llevando al país por el camino correcto.

"Estas elecciones no son un acto plebiscitario a favor o en contra del gobierno, sino una competencia electoral vecinal que en nada perjudicará la imagen del gobierno así gane o pierda Benedicto", precisó.

Velásquez reiteró que el presidente Alan García está llevando al país por el camino correcto, tanto así que en el hipotético caso de que el Apra sufra un traspié o una derrota en la Alcaldía de Lima o en las regiones, "eso sería parte del juego democrático que se vive en el país".

**SUEÑO APRISTA.** Sin embargo, el parlamentario resaltó que Jiménez está subiendo últimamente en las encuestas y se ha reposicionado en el escenario político, por lo que -comentó- no sería raro que el próximo 19 de noviembre sorprendiera en las elecciones municipales.

También comentó que las bases del Partido Aprista respaldan la candidatura del coronel en retiro, así como al secretario general del partido, Mauricio Mulder, quienes tienen el compromiso de ganar en los próximos comicios electorales.

Con estas declaraciones, Velásquez Quesquén pretende poner 'paños fríos' a las declaraciones que algunos miembros de la bancada parlamentaria aprista realizaron semanas atrás, anunciando la posibilidad de "evaluar" el retiro de la candidatura de Benedicto Jiménez por los bajos niveles de aceptación.